

Schule – lernen [er]leben. Kreativ. Engagiert. Fit für die Zukunft.

Liebe Querdenker, Un-Ruheständler, Unternehmer, Sportler, Spätberufene und Macher¹,

Schule und "echtes" Leben sind so weit entfernt voneinander wie die Erde und der Mond? Haben Sie das auch schon mal gedacht? Und überlegt, dass vielleicht genau Sie daran etwas ändern könnten? Trifft sich gut. Denn jetzt kommt Ihre Chance:

Wann?

Mittwoch, 11.03.2020. Um 19 Uhr fällt in der neuen Mensa des EvB-Gymnasiums in Wipperfürth der Startschuss zu "Schule – lernen leben". Wir wollen den Schulstandort gemeinsam in eine kreative, erfolgreiche und neu gedachte Zukunft zu führen.

Mit Ihnen?

Genau. Wir suchen vom Hobbygärtner über den Firmenchef bis zum Spitzensportler Jederfrau und Jedermann, die bereit sind und Lust haben, mit uns auf eine völlig neue Art Schule zu machen – und mit uns die Ganztagsschule innovativ zu gestalten.

Interessant. Und das bedeutet?

Das EvB ist eine gebundene Ganztagsschule. Die Schülerinnen und Schüler verbringen mindestens drei Nachmittage bei uns (von 13:20-15:55 Uhr). Zwei davon fallen dem Unterricht zu, mindestens einer davon einem AG Fenster. Und für diese AGs brauchen wir Angebote. Ob ehrenamtlich, eltern- oder drittfinanziert, es gibt zahlreiche Möglichkeiten und vor allen Dingen gibt es Unmengen an nicht gedachten Ideen.

Wir wollen, dass unsere Kinder in Zukunft besser auf das Leben "da draußen" vorbereitet sind – also öffnen wir uns. Für eben dieses "da draußen".

Und wie geht das?

Am 11.03.2020 lernen Sie uns kennen. Neu und anders. Wir stellen Ihnen unsere Idee einer Schule vor, die neue Wege gehen möchte, um aus einem Ganztagsgymnasium keine Verwahrungs- oder Betreuungsanstalt werden zu lassen, sondern allen Beteiligten Zeit einräumen möchte, um mit- und voneinander zu lernen. Ob Start Up-Ideen, Persönlichkeitstraining, Yoga, Sport, Technik, Handwerk, Kochen und Backen, Kultur, Kreativität, Modelleisenbahn oder Schach – der Phantasie sind keine Grenzen gesetzt. Grenzen engen ein. Grenzen sind old school.

Deshalb: Hier unsere offizielle Einladung zum

1. EvB Event "Schule – lernen [er]leben" am 11. März 2020, um 19 Uhr in der Mensa des Neubaus des EvB-Gymnasiums

Was Sie mitbringen müssen? Ideen. Was brauchen Schülerinnen und Schüler, was sollten sie können und oder wissen, was müssen sie gesehen oder erlebt haben, um fit zu sein für das echte Leben nach der Schule?

¹ Unbedingt sollen sich durch diese vereinfachte Ansprache auch Frauen angesprochen fühlen!



Das erwartet Sie: Wir geben Impulse

Daniel Kohlhaas (Ganztagskoordinator am EvB) und Daniel Juhr (früherer Elternvertreter, Inhaber JUHRmade, Mitgründer von WippWerk) teilen Ideen, Perspektiven und regen zum Nach- und Mitdenken an: Denn oft stehen die Rahmenbedingungen des Ganztags von Schule den Forderungen von Eltern, Vereinen sowie Arbeitgebern gegenüber. Aber gibt es hier wirklich Grenzen? Sollten wir nicht vielmehr in Möglichkeiten denken?

Das erwartet Sie noch: Wir diskutieren.

Verständlich. Offen. Klartext, eben! Erhard Seifert (Schulleiter des EvB), Schülerinnen und Schülern aus der Oberstufe, die Azubi-Recruiting-Expertin Felicia Ullrich (U-Form Verlag, U-Form Testsysteme) und weitere Gäste, auch von Wipperfürther Unternehmen, diskutieren, wie Schule näher an Sport, Kultur und Wirtschaft heranrücken kann und umgekehrt. Was ist zu tun und vor allem: Wie schaffen wir das gemeinsam? Darum wird es gehen.

Lassen Sie uns gemeinsam netzwerken

Denn nach dem Gespräch ist vor dem Gespräch. Und so tauschen wir uns bei Snacks und Getränken einen Abend lang konstruktiv aus: Lehrer des EvB, Eltern, Schülerinnen und Schüler, Unternehmer, Vereine, Kulturschaffende, Institutionen aus Kultur, Soziales und Sport. Denken wir Schule und Ganztag gemeinsam neu!

Das wollen wir erreichen

Gemeinsamen Erfolg. Und zwar auf unterschiedlichen Ebenen. Die Schülerinnen und Schüler sollen von Ihrem Know-how profitieren, ihren Horizont erweitern, einen weiteren Schritt in Richtung Selbstkompetenz, Eigenständigkeit und Ausbildung gehen. Das EvB optimiert sein Angebot im Ganztag nachhaltig. Und die Kluft zwischen "der Welt da draußen" und Schule schließt sich. Denn das echte Leben passiert immer und überall. Zukünftig wird am EvB lernen gelebt!

Und Sie als Unternehmer?

Sie erleben den Nachwuchs, den Sie als zukünftige Auszubildende, als Ideengeber, als Kunde, als Teamplayer und/oder als wertvolles Mitglied unserer Gesellschaft wiedersehen werden, frühzeitig – und Sie nehmen aktiv Einfluss auf Aus- und Weiterbildung.

Lassen Sie uns gemeinsam aus jungen Menschen echte Macher machen.

Na, interessiert?

Wir freuen uns bis 26. Februar 2020 auf viele Zusagen unter: daniel.kohlhaas@evb-gymnasium.de